

# JURNALIS

## Lewat Radio Suara Pangkep FM 90,5, Satlantas Polres Pangkep Gelar Sosialisasi Ops Patuh Pallawa 2024

HermanDjide - [PANGKEP.JURNALIS.ID](http://PANGKEP.JURNALIS.ID)

Jul 17, 2024 - 15:25



*Satlantas Polres Pangkep Sosialisasi Ops Patuh Pallawa-2024 Melalui Radio Suara Pangkep FM 90,5*

PANGKEP - Satlantas Polres Pangkep Sosialisasi Ops Patuh Pallawa-2024 Melalui Radio Suara Pangkep FM 90,5 bertempat di Radio suara Pangkep 90.5 Fm, kominfo, di jalan sultan hasanudin, kabupaten pangkep,

Anggota Satuan Lalu Lintas Polres Pangkep Ipda Yushar selaku Kanit Gakkum Sat Lantas Polres Pangkep bersama Aiptu St. Hatija sebagai ps. kanit kamsel, mensosialisasikan tentang pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa-2024, yang digelar selama 14 hari dari tanggal 15 S/d 28 Juli 2024 secara serentak di seluruh Indonesia. Rabu, (17/7/2024).

Dalam sosialisasinya, Ipda Yushar, menyampaikan sejumlah hal terkait pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa-2024 yang akan menyoasar para pelanggar lalu lintas.

Tak hanya itu, Kanit Kamsel Aiptu St. Hatija juga tak luput mensosialisasikan sasaran prioritas pelanggaran dalam operasi yang digelar selama 14 hari ini,

Diantaranya pelanggaran yang dapati menyebabkan terjadinya fatalitas korban berat (meninggal dunia dan luka berat) pada kecelakaan lalu lintas yaitu pengemudi atau pengendara ranmor yang menggunakan ponsel saat berkendara, pengemudi atau pengendara yang masih dibawah umur, pengendara sepeda motor yang berboncengan lebih dari satu orang, pengemudi roda empat yang tidak menggunakan sabuk pengaman dan pengendara motor yang tidak menggunakan helm standar, pengemudi atau pengendara ranmor dalam pengaruh mengkomsumsi minuman beralkohol, pengemudi atau pengendara ranmor yang melawan arus, pengemudi atau pengendara ranmor yang melebihi batas kecepatan, dan TNKB yang tidak sesuai dengan spektek (plat gantung).

Kanit Gakkum Sat Lantas Polres Pangkep Ipda Yushar, pada kesempatan tersebut meminta kepada seluruh masyarakat untuk mematuhi segala aturan dalam berlalu lintas, utamakan keselamatan, stop pelanggaran, stop kecelakaan keselamatan untuk kemanusiaan. Ujarnya.

“Melalui Operasi Patuh Pallawa- 2024, Kita Tingkatkan Tertib Berlalu Lintas demi terwujudnya Indonesia Emas,” Tutup Ipda Yushar.

Sementara itu, Kapolres Pangkep Akbp Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., mengharapkan dengan sosialisasi yang dilakukan Sat Lantas Polres Pangkep ini, masyarakat paham dan tidak akan melakukan pelanggaran berlalu lintas.

Selain itu, upaya meningkatkan disiplin berlalu lintas. Sat Lantas Polres Pangkep juga melakukan sosialisasi dan edukasi ditempat umum serta ke sekolah-sekolah. Sehingga operasi tidak hanya di jalan saja, melainkan ada juga sosialisasi dan edukasi. Tutupnya.( Herman Djide)